## A vos votes ! Une photo de la Tahiti Pearl Regatta sélectionnée pour le concours international Mirabaud



L'une des photos de la Tahiti Pearl Regatta a été sélectionnée parmi les 80 meilleures images de voile de l'année au concours Mirabaud.

réé en 2010, le prix Mirabaud Yacht Racing Image est le principal concours photographique international dédié à la voile en tant que sport de compétition. Chaque année, les organisateurs du prix sélectionnent une série de photos reflétant "l'essence, l'esthétique et la dynamique de ce sport", qu'ils soumettent au vote d'un jury international et des internautes. Pour l'édition 2018 du concours, 80 clichés ont ainsi été retenus, parmi lesquels on retrouve une photographie vue du ciel de la Tahiti Pearl Regatta, réalisée par Bertrand Duquenne. Le public peut lui apporter son soutien en votant sur la plateforme

http://www.yachtracingimage.com/gallery/2018/tahiti-pearl-regatta.html

## A propos de la photographie

La photographie sélectionnée pour le concours a été prise lors de la 5ème manche de la Tahiti Pearl Regatta 2018, une étape longue de 22 MN entre Bora Bora et Taha'a. La veille, les participants (et les photographes !) avaient été privés d'une arrivée grandiose pourtant très attendue dans le lagon de Bora Bora, du fait de mauvaises conditions météo. Puis, le matin, ils avaient du composer avec un vent capricieux et des apparitions fugaces du soleil lors de l'étape en "banane" dans le lagon.

Heureusement, la Tahiti Pearl Regatta a toujours eu un bon mana. A l'heure du départ de la 5ème manche, alors que les compétiteurs s'apprêtaient à dire au revoir à Bora Bora et à mettre le cap sur Taha'a, le soleil et le vent se sont donnés rendezvous pour offrir un décor à la hauteur de la réputation de la Perle du Pacifique : une mer scintillante et bien formée, de l'air chaud pour faire gonfler les voiles, une palette de bleus et des montagnes majestueuses en toile de fond. Un moment magique immortalisé par le photographe officiel de la TPR, Bertrand Duquenne, qui

1 sur 3 27/09/2018 à 09:51

suivait l'étape à bord d'un ULM de Tahiti Air Lagon. "Ce n'est pas la photo de voile la plus spectaculaire, mais c'est juste beau" commente le photographe en légende de sa photo sur la plateforme du concours. "Quand vous avez ce genre de vues depuis la fenêtre de votre "bureau", vous vous sentez chanceux !". Une photo illustrant finalement bien la Tahiti Pearl Regatta : peut être pas la plus sportive des régates internationales, mais sans conteste l'une des plus belles à vivre.



Photo: TPR / Bertrand Duquenne

## A propos du concours

Le résultat du concours Mirabaud sera dévoilé le 23 octobre prochain. Trois prix seront décernés aux lauréats : le Prix 'Mirabaud Yacht Racing', sélectionné par un jury international, le Prix 'Yacht Racing Forum', décidé par 300 délégués et le Prix du public, attribué à la photo ayant remporté le plus de votes sur la plateforme du concours. Pour voter pour la photo de la Tahiti Pearl Regatta par Bertrand Duquenne, cliquez ici!

Depuis ses débuts, le concours a récompensé sept photographes: Thierry Martinez, France (2010 et 2011), Kurt Arrigo, Malte (2012), Abner Kingman, États-Unis (2013), Alfred Farré, Espagne (2014), Nikos Zagas, Grèce (2015), Jean-Marie Liot, France (2016) et Sören Hese, Allemagne (2017).

## A propos du photographe

Bertrand Duquenne est un habitué de la Tahiti Pearl Regatta. Après avoir suivi plusieurs éditions en tant que photo-journaliste pour le compte de grands magazines de voiles français, il a rejoint l'équipe organisatrice en tant que photographe officiel de l'événement. Son boulot ? Capturer les temps forts de la régate afin d'assurer sa promotion dans la presse locale et internationale. Plusieurs de ses images ont ainsi fait la couverture de magazines comme Voiles et Voiliers et Voiles Magazine ou ont servi à illustrer des reportages de fond.

Quand j'ai posé mes boitiers il y a qq années maintenant en Polynésie, j'ai pris une "claque"" témoignait Bertrand lors de la dernière édition de la TPR. "La lumière y est fantastique et l'accueil légendaire. Quand on aime la voile on trouve ici un terrain de jeu sans égal pour régatiers et amoureux de croisières et de rencontres. Alors que dire de la TPR, j'ai été immédiatement contaminé par l'enthousiasme de l'organisation, séduit par les joutes nautiques et l'ambiance des soirées où chaque passage de bouée se raconte les pieds dans le sable."

2 sur 3 27/09/2018 à 09:51

Pour visionner une sélection de photos de la TPR vue par Bertrand Duquenne, cliquez ici.

le Jeudi 27 Septembre 2018 à 02:35 | Lu 446 fois



Source : https://www.tahiti-infos.com

3 sur 3 27/09/2018 à 09:51